
コロナ禍の中、大会を開催していただきありがとうございました。 

新チームとして、三位一体で良い結果を出せたと思っています。 

また、子供たちも今後の大きな自信につながったと思いますので 

更なるレベルアップに努めて行きたいと思います。 

宮城野リーグ 監督 菊田 善信 

 

新チーム最初の公式戦で、優勝できて良かったです。 

ここまでこれたのは、監督、コーチ、先輩達、 

父兄の皆さんのおかげです。ありがとうございました。 

次の大会でも優勝目指し、頑張ります。 

宮城野リーグ 主将 藤本 大翔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


